

III ENCUENTRO EMPRESAS RESPONSABLES CON VIH Y SIDA. TRABAJANDO EN POSITIVO

El 1 de Marzo, declarado por la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) como **DÍA PARA LA CERO DISCRIMINACIÓN**, cuyo objetivo es apoyar la diversidad y rechazar la discriminación por cualquier motivo, ha sido la fecha elegida para la celebración del "III Encuentro de Empresas Responsables con el VIH y el sida en España", a la que han asistido integrantes de la Federación de Igualdad y Conciliación del SUP, por invitación de la Coordinadora Trabajando en Positivo.



Bajo el lema "No prejuicios, más tolerancia", se hace un llamamiento para promover el derecho de cada persona a vivir una vida plena, con dignidad, siendo conscientes de que queda mucho camino por recorrer para erradicar la discriminación de las personas con VIH en diferentes ámbitos de la vida, entre otros, la inserción e integración en el mercado laboral, bajo la premisa de que el trabajo no es una vía de transmisión.



La FIC se une al compromiso y la responsabilidad compartida con toda la sociedad de trabajar en la gestión de la diversidad, la igualdad de oportunidades y la no discriminación, defendiendo una sociedad más justa y más igualitaria.

"Comprometerse para acabar con el estigma y la discriminación no es una opción: es un deber" (Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA).

Madrid, 6 de marzo de 2017
Federación de Igualdad y Conciliación